

Gesellige Fahrt mit dem Planwagen

Reit- und Fahrverein Meinhard organisiert Aktionstag



Gesellig: Eine Planwagenfahrt des Reit- und Fahrvereins Meinhard. Foto: Reit- und Fahrvereins Meinhard

Grebendorf – Hauptsache trocken von oben und endlich wieder Spaß haben war das Motto des Reit- und Fahrvereins Meinhard am Karfreitag. Nach dem Mittag machten sich 18 Vereinsmitglieder und Freunde mit dem Planwagen auf in Richtung Niederdünz bach, wo sie beim Ankommen mit Kaffee und Kuchen verwöhnt worden.

Die mitgeführten Kinder konnten sich auf dem Spielplatz ausgiebig bewegen, bevor sich der Planwagen von Reinhold Staufenbiehl wieder in Richtung Heimat aufmachte. Nach Ankunft am Reitplatz wurde der Grill mit Bratwurst gut bestückt. Den Abschluss an einen schönen Tag, bei dem alle mal wieder beisammen sein konnten, Spaß hatten und über viele Abenteuer mit den Pferden plauschten, machte das diesjährige Osterfeuer. red/esp